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Sitzung vom 14.04.2023 
 

Ort: Deutsche Sport-
hochschule Köln 

 Raum:  Senatsaal & WebEx 

Sitzungsleiter: Luca Beckmann-
Metzner 

 Beginn:  09:35 Uhr 

Protokollführer*in: Nils Lange  Ende:  1:00 Uhr 

Teilnehmer*innen: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Entschuldigt:  
 

Fabian Pezl (on-
line) 
Luca Beckmann-
Metzner 
Ronja Reichert 
Rio Grumbrecht 
(online) 
Mathilde Fernau 
Nils Lange 
Jonas Frechen 
 

Eva Kwasny 

Jan-Ole Schulz 

Maximilian Kellers 
(ab 11:45) 

Gäste: 
Matthias 
Oschwald 
Carmen 
(UZK) 
Theresa 
Siepe 
Yurek Fabi-
anek 
(online) 

 

 

Begrüßung 

Beschlussfähigkeit/ Genehmigung Tagesordnung/ Verabschiedung der letzten Protokolle 

Luca: Mit 6 Personen Beschlussfähig.  

Rio: Verschiebungsantrag für den TOP 2.  

Ronja: zustimmen aufgrund von zeitlichen Gründen.  

Nils: zustimmen aufgrund der zeitlichen Gründe. 

Luca: zustimmen aufgrund von fehlender Präsenz. TOP auf nächste Woche verschoben. 

Fabi: Antrag TOP 3 auf TOP 6 verschieben. 

Luca: zustimmen. 

Luca: Tagesordnung einstimmig angenommen. 

Luca: Verschiebung der Protokollbestätigung vom 27.03 auf nächste Woche. 

Luca: Verabschiedung des Protokolls vom 07.04 (einstimmig angenommen). 
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Antrag zur Anfechtung des Protokolls vom 06.03.23 von Fabi 

Protokollpunkt soll veröffentlicht werden und klar als rechtswidrig kommuniziert werden (Abstim-
mung in Punkt 6). 

TOP 1: Berichte  

Ronja: Übetage Planung (Gruppeneinteilung) 20 Helfer*innen pro Gruppe pro Tag. Helfer*innenschu-
lung Mittwoch (19.04.23) in Hörsaal 2 um 20:00 Uhr. Planung Spohomecoming Ball. Nachhaltiges 
Kochevent war ein Erfolg (14 Teilnehmende). 

Eva: Mit wie vielen hattet ihr eigentlich geplant? 

Ronja: 8-10 aufgrund der Räumlichkeit. 

Mathilde: Telefonat Nancy Fiske zur Awarenessschulung. Maike Stähler treffen zum CSD und generel-
len Austausch. Gespräch mit Helge Knigge zu Campus Noster. Awareness Leitfaden mit Rio überarbei-
tet. 

Jan-Ole: Kassenvorbereitung und Auswertung. Auseinandersetzung mit den Arbeitsnachweisen. 

Eva: AG Plan veröffentlicht. Extrabeitrag zu den Sprach AG´s. Homepage überarbeitet (Pressestelle 
vor allem). 

Jonas: Clara Pointe Treffen aus dem Nachhaltigkeitsbüro. Green Office initiative der UZK treffen. Alex 
von Foodsharing treffen (Wunsch nach come together mit Konzeptvorstellung für die Studis). 09.05 
angedacht. Umstrukturierung des Nachhaltigkeitsbüros noch unklar (mehr Infos in den nächsten zwei 
Wochen). 

Nils: LAT Semesterticket Austausch mit Rio. Pressemitteilung des LAT´s diesbezüglich unterstützt. 
Stellungnahme/Sondervotum zum geplanten Prüfungsrahmen (aufgrund des Re-Akkreditierungsver-
fahrens und den Einsparungen) im Lehramt Bachelor an Frau Steinberg. Gespräch mit Ihr und Yurek 
lief gut. Gemeinsame Stellungnahme geht am Montag (17.04.23) in die Rektoratssitzung. Auflistung 
der (noch) aktuellen UK Mitglieder*innen und Kontaktaufnahme mit den studentischen Vertreter*in-
nen des Senats. Austausch mit Luca bezüglich des online Tools zu Anregungen/Fragen etc. Treffen 
bezüglich des kommenden Spoho Karriere Tags geplant. Gespräch mit Simon Kieffer bezüglich unse-
ren Vorstellungen zur Schreib AG und einem möglichen Schreibzentrum. 

Luca: Wunsch nach Kummerkasten auf der Homepage und ggf. Insta. 

Rio: GO Ausarbeitung. SGS Party. Semester ticket (LAT). Ball und Ballübergabe an Ronja. 

Luca: Kontakt StuPa / AStA Vorstand bzgl. Vergütung von vergangenen Referent*innen, CSD Be-
schluss. Interne Koordinierung. Anfrage Aktualisierung der Schlüsselliste. Erstes Telefonat mit Fabi 
bzgl. Tuti-Wahlen. Info@ Weiterleitung. Kontakt Jens Kleinert zzgl. Begründung Nicht-öffentlichkeit 
der UK-Lehre & Studium.  Hinweis auf Rektoratssitzung kommenden Montag in dem die Regelung 
diskutiert wird Susanne Schneider Kontakt Spoho Karrieretag. Nils Lange als neuer Hauptansprech-
partner aus dem AStA für SKT. 
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Fabi: Austausch mit Max bezüglich Koordination der Sprach Ags, Austausch mit Ag-Leiter*innen, Aus-
tausch mit Getränkehändlern für Ersti Wochenende, Anfragen für Busunternehmen versendet. Koor-
dinationsgespräche mit dem Vorsitz bezüglich Tuti Wahlen und Arbeitsstundennachweise, Gliede-
rung und Aufbereitung des Feedbacks der Tutis. 

 

To Do´s: Abarbeitung und Aktualisierung. CSD-Teilnahme erwünscht Spielraum in der Umsetzung.  

Jonas: Blech weg im Gange. Rauchweg Meinung? 

Jole: gute Idee. 

Luca bis nächste Woche vorbereiten. 

Variabler TOP: Absolvent*innenball 

Luca: stellt kurz vor, wie die Feiern in der Vergangenheit aussahen und welche Probleme wir mit der 
künftigen Planung haben. 

Matthias: Bis 2015 im Maritim Hotel Abendveranstaltung. Wurde dann teurer, daher alles an die 
SpoHo. LAZ akademisch -> Sektempfang AStA -> Halle 22-24 Essen in der Mensa. Max Kap. 700 Perso-
nen. Beschränkungen der Begleitpersonen. Einsparungen führen zu weiteren Kürzungen. Absol-
vent*innen Feier steht erstmal im Hö 2, danach Sektempfang, danach vorbei. Vorschlag AStA über-
nimmt Planung für Abendveranstaltung? Fiktives Bsp.: Foyer Party, wir brauchen: Musikanlage, DJ, 
Gema Anmeldung, Security, Problem Foyer keine Veranstaltungslocation, WC nicht ausreichend im 
Hö Trakt, Einlasskontrollkonzept muss vorhanden sein (drei Einlässe und zwei Ausgänge), Vorschlag 
goldene Bändchen der Vergangenheit, Ticketing, Betonung ein WIR Projekt, was essen/trinken die 
Leute? Kühlwagen, Klärung Baudezernat Genehmigung der Stadt, je nach Wetter Garderobe, Gläser 
für Wein, Floor Spots (Beleuchtung), Versicherungsfragen klären (Rio Versicherung haben wir), die 
Punkte sind nur auf die Foyer Veranstaltung bezogen, man braucht Helfer*innen für alles Mögliche, 
Matthias nicht zufrieden mit dem Ablauf der Absprachen und Vorgaben der Hochschule. 

Fragen? 

 

Luca: Sponsoren möglich für finanzielle Entlastung? 

Matthias: Definitiv möglich, aber vorher mit der Hochschule absprechen. Hinweis auf Steuerrecht 
(Verkauf von gesponserten Waren). 

Nils: konkrete Anzahl an helfenden Personen (Auflistung). 

Matthias: Sec 1000 Euro 3-4 Sec für den ganzen Abend. Helfer*innen 6-8 auf zwei Schichten (20-1 
Uhr nachts). 

Luca: Könnt Ihr euch das vorstellen an die Task Force (Termin 17.06). 

Ronja: Sportlich, aber möglich. 

Jole: Wunsch nach gemeinsamem Gespräch mit Matthias im Nachgang. 
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Matthias: Außen Darstellung ich darf nur unterstützen in Form von Erfahrungsberichten (kleine orga-
nisatorische Dinge) Problem Rektorat. Gesprächswunsch vor Ende April Anfang Mai (Entscheidung 
muss stehen). 

 

Ronja: Wie teuer sind die Tickets? 

Matthias: Gerade kostenlos für alle (ohne Feier, ohne Essen). 

Luca: 25-35 letztes Jahr. 

Matthias: Dieses Jahr anders da nur 500 Personen erlaubt bei der akademischen Verleihung. 

Jole: Auf Splittung des akademischen Teils möglich? 

Matthias: Wurde überlegt, aber aufgrund von zu hohem Aufwand nicht möglich. Im ersten Bachelor 
Jahr wurde das ausprobiert (durch Unterstützung Studiengangs Leitung). 

Luca: Kapazitäten anfragen. 

Mathilde: CSD-Problematik. 

Jole: Allein schwierig, zu zweit oder zu dritt möglich (SGS?). 

Luca: Projektstelle einstellbar. 

Nils: Dreierverbund aus Jole, Luca und Nils. 

Matthias: Wunsch nach Terminvorschlägen für nächste Woche vormittags im Nachgang der Sitzung. 

Luca: Zustimmung, dass Terminvorschläge kommuniziert werden. Verabschiedung von Matthias 

Jole: Priorität die 500 Leute Begrenzung aufheben! (Auf Splittung) 

Luca: Guter Punkt aber nicht realisierbar, da nicht in unserer Entscheidungsgewalt. Müssen uns auf 
Feier beschränken. Aufstellung der Aufgabenverteilung übers Wochenende.  

Mathilde: Feier außerhalb legen? 

Nils: Geld kosten Probleme und darf nicht zu weit weg sein bzw. muss gut erreichbar sein. 

Ronja: Was für eine Art von Veranstaltung wollen wir eigentlich organisieren? Ball, Come together, 
Feier etc. 

Jole: Uhrzeit noch nicht festgesetzt. Akademischer Teil vormittags und Feier dann abends organisie-
ren, um eine bessere Zeitplanung ermöglichen. 

Luca: Gespräche wurden schon geführt, wir können wenig machen. 

Nils: Zustimmung zu Joles Vorschlag und Anfragen bei der Hochschule für Zeitplan. Externe Räumlich-
keiten. 
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Jole: Können wir vorher ein Meinungsbild von Personen einholen, die das schon mal organisiert ha-
ben? 

Nils: Finanzielles Risiko beachten. 

Luca: Zeitdruck und Risiko beachten, daher gegen externe Location. Foyer mit reduzierter Personen-
anzahl, dass einzige, was möglich erscheint. 

 

 

 

 

TOP 2: Instagram unter Accounts 

Rio: Überlegung zu neuen Insta Acc. für spezifische Themen, da der AStA Acc überladen erscheint. 
Meinungen? 

Jole: Verständnis für den Punkt, jedoch haben wir uns eine große Reichweite aufgebaut, welche wir 
dann verlieren würden mit unter acc. Z.B. Helfer*innen Akquise.  

Ronja: Zustimmung Jole, Frage, ob die Leute mehreren Acc folgen wollen. 

Nils: Farbliche Abtrennung möglich? 

Eva: Ungern, weil unschöne Ästhetik. 

Fabi: Zustimmung bei einem Acc bleiben, da der Account so vielfältigen Content bereitstellt. 

Yurek: Verständnis für beide Seiten. Spricht sich aber aufgrund des hohen Potentials für verschie-
dene Acc aus. 

Luca: Lob vom Career Service schöne Ästhetik und Übersicht. Spricht sich gegen mehrere Acc´s aus 
(verwaltungsaufwand, keine einheitliche Ästhetik mehr).  

Nils: Bei einem Acc bleiben, Highlight Aktualität überarbeiten. 

Rio: Acc lob, aber einfach eine Überladung an Infos, welche nicht alle interessieren. Aufwand für un-
ter acc nicht so groß, da man nur einmal ein template braucht, was man immer verwenden kann. 

Jole: Vorschlag Highlights überarbeiten. Möglichkeit Storys hochladen, ohne von allen gesehen zu 
werden, um Highlights zu strukturieren. 

Jonas: Problem der Überladung nicht so gegeben. 

Luca und Ronja Zustimmung. 

Luca: Weitere Ablehnung mehrerer Acc´s aufgrund fehlenden Vorschlages zur Konzeptionierung und 
Einhaltung unsrer Werte. 
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Eva: Sieht das Problem der Überladung nicht. Überarbeitung der Highlights möglich. Problematik zu 
viele Acc´s und wenig Handhabung wer welche Acc´s betreibt und keine Einhaltung unserer 
Richt/Leitlinien gewährleistet. Zusammenfassung dagegen.  

Fabi: Appelliert an Ende des TOP´s und auf Eva außerhalb der Sitzung zugehen bezüglich Content 
Ideen und Anregungen zum Acc. 

Eva: Zeigt sich offen für die Herangehensweise, welche Fabi beschrieben hat. 

Yurek: Legitimiert diese Diskussion, da der Acc den gesamten AStA repräsentiert. 

Luca: Zu viel Aufwand jedes Mal Rücksprache halten zu müssen, bevor man etwas postet. 

Meinungsbild: Bei einem Acc bleiben, wurde einstimmig beschlossen. 

Eva: Macht sich Gedanken für nächste Woche. 

 

TOP 3: LAT-Semesterticket 

Nils: Stellungnahme des LAT NRW vorgestellt, Bedenken geäußert und auf nach dem Gespräch hinge-
wiesen.  

TOP 4: Campus Noster 

Mathilde: Gespräch mit Helge Knigge. CSD lieber mit anderen Unis gehen, oder mit Campus Noster 
allein als Hochschule? Dozierende wären interessiert mitzugehen. 

Ronja: Mit Campus Noster in Ordnung.  

Nils: Schließt das eine das andere aus? 

Mathilde: Nein, aber aufgrund des Organisationsaufwand schwer realisierbar. 

Mathilde: Bei Campus Noster Vorteil, dass wir zusammen mit unseren Dozierenden laufen könnten. 

Jonas: Dürfen Dozierende bei der UZK mitlaufen? 

Mathilde: Die haben ihren eigenen Wagen und laufen hinter den Studierenden. 

Fabi: Spricht sich gegen einen eigenen Wagen aus, damit sich die DSHS mit den Studis der anderen 
Unis solidarisiert. 

Nils: Spricht sich für einen Wagen mit Campus Noster und den Dozierenden aus, da ähnliche Forde-
rungen. 

Luca: Möchte ein Meinungsbild und gibt nochmal zu bedenken, was wir für ein Bild den anderen 
Hochschulen gegenüber bilden würden. 

Yurek: Bin auch für Campus Noster Kooperation als Hochschulgemeinschaft. Das schließt das Mitlau-
fen im reinen Studiblock, in dem Spoho Studis auch mitlaufen können, nicht aus. Dann gibt es eben 
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hinter dem Studi Block den Spoho Block aus Asta und Campus Noster dann die anderen Dozieren-
den? :-) Nicht als Wagen aber als Block. 

Ronja: Findet Fabis Vorschlag gut. 

Jole: Sieht gute Argumente für beide Seiten, fragt nach den Kosten für einen Wagen mit Campus Nos-
ter zusammen (Anmeldung etc.). 

Mathilde: Gibt Rechnungen aus der Vergangenheit, was das kostet. Sind auf Campus Noster angewie-
sen. Bei dem Wagen mit den Studierenden zusammen gibt es einen Spielraum wieviel wir bezahlen 
müssten. Letztes Mal 300 Euro der Hochschule. 

Luca: Plädiert auf Rücksprache mit dem Prorektor Abel, was finanzielle Förderung angeht. 

Mathilde: Gespräch mit Maike Stähler, welche Förderungen möglich sind. 

Luca: Verfahrensvorschlag bis nächste Woche abklären mit Abel und Stähler, welche Förderungsmög-
lichkeiten vorhanden sind. 

Mathilde: Inwieweit wollen wir unsere Zusammenarbeit mit Campus Noster fortführen? 

Fabi: Wir haben schon viele Veranstaltungen zusammen gemacht. Spricht sich dafür aus. 

Jonas: Spricht sich dafür aus. 

Rio: Spricht sich dafür aus. Will die Kooperation ausbauen. 

Luca: Hintergrundinfos zu Campus Noster. Autonome Bewegung auf dem Campus (vor allem durch 
Helge Knigge). Knigge hat den Kontakt zu uns gesucht und sich bewusst nicht dem Rektorat geöffnet. 
Kritik an Helge Knigge bedenken (Aussagen).  

Jonas: Möchte das Gespräch suchen und falls es zu Problemen kommt in der Situation handeln, oder 
im Nachgang reflektieren. 

Mathilde: Spricht sich für eine Kooperation aus. 

VariablerTOP: Ersti Party mit Gast Carmen 

Berichtet über die vergangenen Ersti Partys in Kooperation mit der katholischen Hochschule. Feier 
findet am 28.04 statt. Möglichkeit besteht das wir unseren Studierenden diese Veranstaltung ermög-
lichen (Planung ist mehr oder weniger durch). Kooperationen für die nächsten Semester sind möglich 
und erwünscht. Preise Bier Schnaps 1 Euro, der Rest ist ebenfalls günstig. Dieses Jahr kein Eintritt. 

Nils: Mögliche Bedenken wegen der katholischen Nähe. 

Carmen: Sehr junges Team, sehr offen und viele Aktionen für Flüchtlinge etc. 

Ronja: Spricht sich dafür aus, aufgrund der Connection zu den anderen Fachschaften. 

Fabi: Spricht für die Wahrnehmung einer Kooperation aus. 

Nils: Gibt es schon einen Kooperationsleitfaden, oder ein Awareness Team? 
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Mathilde: Nicht wirklich. 

Nils: Spricht sich für eine Wahrnehmung der Feier am 28.04.23 aus, sofern wir ein Awarenessteam 
stellen dürfen. Und falls wir längerfristig kooperieren wollen, brauchen wir ein kooperationsleitfa-
den. 

Luca: Möchte ein Stimmungsbild dazu haben, ob wir das Angebot wahrnehmen sollen? 

Mathilde: Wollen wir unser Awarenessteam dafür überhaupt stellen? 

Ronja: @Carmen, seid ihr dafür überhaupt offen? 

Carmen: Definitiv! Wir haben auf unseren Veranstaltungen eh immer 2-3 Personen, die für solche 
Aufgaben da sind. 

Sitzungspause für 5 min, um die Beschlussmöglichkeiten zu formulieren. 

 

Luca: Antrag auf Sitzungsverlängerung bis voll Endigung Top 6 

Dafür: 6 

Enthaltung: 2 

Dagegen: 0 

 

Luca: Abstimmung zur Feier am 28.04.23  

Beschluss:  

1.Sofern der Kooperationsleitfaden der Esi-Fachschaft mit den Wertvorstellungen des AStA überein-
stimmt, erklärt sich der AStA dazu bereit, der Esi-Fachschaft bei der Austragung seiner Ersti Party 
durch Bereitstellung des Awareness Teams und Kommunikation der Veranstaltung über Ersti Vertei-
ler zu unterstützen.  

Drei Stimmen 

 

2. Der AStA erklärt sich bereit die Ersti Party der Esi-Fachschaft über die Ersti Verteiler des Ersti Refe-
rats zu kommunizieren.  

Fünf Stimmen 

3. Der AStA spricht sich dagegen aus die Party zu unterstützen oder öffentlich zu kommunizieren. 

Null Stimmen  

4. Enthaltung 

Null Stimmen 
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Eilantrag von Fabi: zur Einbettung des TOP 5 in die Tagesordnung 

TOP 5: Anfechtung Protokoll 

Dagegen: 0 

Enthaltung: 2 

Dafür: 6 

TOP 5: Anfechtung Protokoll vom 06.03.23 

 

Fabi: Erläutert den Kontext (siehe Protokoll vom 06.03.23) und möchte eine aktualisierte Version des 
Protokolls auf der AStA Website zu veröffentlich und eine Stellungnahme wäre sinnvoll. Der TOP 4 
hätte nicht nachträglich aus dem Protokoll entfernt werden dürfen, da er während der Sitzung öf-
fentlich war. 

Nils: Könnten wir diese Stellungnahme nicht als Disclaimer über die aktuelle Version des Protokolls 
schreiben? 

Luca: Zustimmung von Nils Idee und ggf. Veröffentlichung auf dem Insta Acc. 

Rio: Zustimmung Disclaimer. Bedenken was darein steht? 

Luca: Sieht die Formulierung als seine Aufgabe und leitet das dann an Eva weiter. 

Zustimmung aller Anwesenden. 

Eva: Verlässt um 12:37 Uhr die Sitzung 

Antrag: Hiermit widerruft der AStA die Entscheidung, den öffentlichen TOP4 „Engagement Eignungs-
test und Übetage“ im Protokoll vom 06.03 nachträglich als „nicht öffentlich“ zu versehen. Folge des-
sen, wird das vollständige Protokoll nach Beschlussgabe auf der AStA Homepage veröffentlicht. 

Begründung: 

Die Geschäftsordnung des AStA gibt nicht vor, nachträglich öffentliche Tagesordnungspunkte als 
„nicht öffentlich“ zu versehen. Somit ist Amtshandlung als rechtswidrig anzusehen. 

Eine Enthaltung 

7 Stimmen dafür 

To Do: Luca kümmert sich darum. 

 

TOP 5: Anwesenheit Personen Einführungswoche 

Luca: Macht Euch Gedanken bis nächste Woche. 

TOP 6: Sonstiges 
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Eilantrag Jole 

Hiermit genehmigt der AStA den Studiengangsprecher*innen des SBG Master zur Austragung eines 
Korhorten Treffens die Bereitstellung von 200 Euro für nicht alkoholische Getränke, Grillkohle und 
diverses Grillgut. 

Einstimmig (7 Personen) angenommen. 

Nils: Antrag auf Sitzungsschließung mit Verscheibung der drei übrig gebliebenen Punkte von TOP 6 
auf nächste Woche. 

Einstimmig (6 Personen) angenommen. 

 

Schlusswort/Sitzungsende 

Luca: vielen Dank für die produktive Sitzung und Euch ein schönes Wochenende! 

Zusammenfassung der To-Do’s und Beschlüsse 

To Do: Alle Änderungsvorschläge für die AStA GO bis zur nächsten Sitzung  

 To Do: Fabi sucht Kontakt zu Yurek bezüglich des Protokolls vom 27.03 

 To Do: Luca, Jole, Nils Abstimmung für das Treffen mit Matthias  

To Do: Mathilde Jonas und Ronja Treffen und Abstimmung mit Helge Knigge 

To Do: Luca Stellungnahme zum Protkoll vom 06.03 schreiben, welches dann aktualisiert und voll-
ständig an Eva geschickt wird, um es zu veröffentlichen 

To Do: Rio kümmert sich um ein Konzept zur Soundbook Ausleihe 

To Do: Jonas überlegt sich was wir mit dem Bsofa Raum machen können 

 

Beschlüsse:  

Der AStA erklärt sich bereit die Ersti Party der Esi-Fachschaft über die Ersti Verteiler des Ersti Referats 
zu kommunizieren. 

Hiermit widerruft der AStA die Entscheidung, den öffentlichen TOP 4 „Engagement Eignungstest und 
Übetage“ im Protokoll vom 06.03.2023 nachträglich asl „nicht öffentlich“ zu versehen. Folge dessen, 
wird das vollständige Protokoll nach Beschlussgabe auf der AStA Homepage veröffentlicht.  

Hiermit genehmigt der AStA den Studiengangssprecher*innen des SBG Master zur Austragung eines 
Korhorten Treffens die Bereitstellung von 200€ für nicht alkoholische Getränke, Grillkohle und diver-
ses Grillgut.  


